



## PATRULLAN EN TIERRA CALIENTE

ADÁN GARCÍA

LA RUANA.- En medio de la pugna que se vive entre ex autodefensas y ante los recientes **bloqueos** en **carreteras** a manos de civiles armados, fuerzas federales realizan patrullajes en la región de la Tierra Caliente de Michoacán.

Sobre la carretera Apatzingán-Tepalcatepec operan al menos tres puestos de revisión del Ejército y agentes de la Policía Federal efectúan recorri-

dos en las calles.

En el centro de La Ruana, municipio de Buenavista Tomatlán, soldados tomaron control de las instalaciones que fueron base de la Policía Municipal y después de los civiles que se levantaron en armas contra el crimen en 2013.

Con fusiles automáticos y equipo táctico, hacen guardia en las barricadas que quedan y otros recorren las calles del pueblo, donde ayer también se observaron unidades de la Marina.

